

EKSPOS

TSR I Pemko Solok Kunjungi Masjid Jabal Nur Taratak

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Mar 22, 2024 - 14:45



SOLOKKOTA - Pada Hari keempat, Wali Kota Solok Zul Elfan Umar bersama Tim Safari Ramadhan (TSR) I Kota Solok melakukan kunjungan ke Masjid Jabal Nur, Taratak, Kelurahan Tanah Garam, Kamis pada 21 Maret 2024.

TSR I Pemko Solok beranggotakan Rektor Ummy Syahro Ali Akbar, Anggota

DPRD Andi Marianto, Kakan Kemenag Mustafa, Kepala BKD Novirna Handayani, Ketua Baznas Zaini, Ketua MUI Dedi Jonedi, Pimpinan Bank Nagari Albert Junaidi, Kepala Dinas PUPR Afrizal, Kepala Bagian AP Setda Suci Sofiani Saidani, Kabag Kesra Setda Feri Hendria, Kabag Prokomp Setda Deddy Agung Pratama, Direktur PDAM Rabbiluski.

Hadir team peliput Wartawan TVRI Sumbar Arie Setiawan, Info Publik Solok Beny Junaidi, Wartawan Harian Rakyat Sumbar, Welluril serta Wartawan Kabar Sumbar.com, Fernandez.

Pada kunjungan kali ini Wako memberikan mandat kepada Kakan Kemenag Kota Solok, Mustafa untuk memberikan sambutan kepada jamaah Masjid.

Mustafa dalam sambutannya mengatakan, tujuan TSR ini untuk Menjalin silaturahmi, menjaga Ukuwah Islamiyah, menyampaikan pembangunan di Kota Solok serta menampung aspirasi masyarakat.

Adapun beberapa program pembangunan yang akan diselesaikan pada Tahun 2024 ini yakni Operasional RSUD Kota Solok di Banda Panduang serta GOR Marah Adin di Laing. Selanjutnya, Laydam Sungai Batang Lembang dan berbagai pembangunan lainnya.

" Untuk itu, mohon doa dari seluruh masyarakat agar terealisasi dengan baik dan tahun ini akan selesai pengerjaannya," ujarnya.

Angka kemiskinan Kota Solok nomor 7 terendah di Indonesia dan Nomor 2 di Sumatera Barat. Saat ini tidak ada lagi warga Kota Solok yang mengalami kemiskinan ekstrim.

Program kesehatan cukup memakai KTP Kota Solok sudah tercover BPJS Kesehatan selain itu juga ada Solok sejatera, Solok pintar bersama Baznas Kota Solok serta lainnya.

TSR I Pemko Solok juga menyerahkan bantuan pembangunan Masjid berupa uang tunai sejumlah Rp 3 juta dan Bantuan dari Bank Nagari Cabang Solok Rp 2,5 Juta. (Amel)